

# ADDRESS

## Tingkatkan Kewaspadaan dan Wujud Sinergitas Apgakum, Lapas Tembilahan Terima Patroli Sambang Rutin Polres Inhil

**NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.ADDRESS.CO.ID**

May 3, 2024 - 22:15



Tembilahan – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan menerima Sambang Rutin Polres Indragiri Hilir bertujuan untuk memastikan kondusifitas terjaga dengan baik, Jum'at (03/05/2024). Tampak Petugas Pintu Utama (P2U), Eka Wardana, menerima patroli rutin jajaran Polres Indragiri Hilir ke Lapas

Tembilahan.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, menjelaskan bahwasannya Patroli Sambang rutin dilakukan oleh Polres Inhil di Lapas Tembilahan.

“Sinergitas yang sudah terjalin dengan sangat baik ini harus senantiasa kita jaga bahkan ditingkatkan menjadi semakin baik. Sambang rutin dari jajaran Polres Inhil ini bertujuan guna memastikan situasi keamanan selalu berada dalam keadaan baik di Lapas Tembilahan,” ucapnya.

Kalapas menambahkan bahwasannya terwujudnya keamanan dan ketertiban yang selalu dalam keadaan baik dan kondusif terkhusus di Kabupaten Inhil ini dapat diupayakan dengan selalu bersinergi dengan Aparat Penegak Hukum (APH) lainnya seperti Polres Inhil dan Kodim 0314/Inhil.

“Kita sebagai salah satu komponen sistem peradilan pidana tentunya menginginkan terwujudnya keamanan dan ketertiban di wilayah kita yakni Indragiri Hilir. Salah satu upaya yang dapat dilakukan untuk merealisasikan hal tersebut yakni dengan senantiasa menjalin sinergitas dan hubungan harmonis dengan APH Lainnya seperti Polres Inhil dan Kodim 0314/Inhil,” pungkasnya.

Sinergitas merupakan kerjasama yang melibatkan dua lembaga atau instansi dengan sumber daya atau kemampuan yang saling menyokong dan melengkapi sehingga memudahkan dalam mencapai cita-cita atau tujuan dari organisasi tersebut. Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan selalu berupaya untuk menjalin sinergitas yang baik dengan Aparat Penegak Hukum (APH) lainnya termasuk dengan Kepolisian Resor (Polres) Indragiri Hilir.